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中　村　昭　一

謹んで新春のお慶びを申し上げます。
旧年中は皆様方より格別なるご指導とご援助を賜りまして深く感謝申し上げます。
さて、ご承知のように青山豊議員は定例会の一般質問においては常時、市政運営

に対して是々非々の理念に立って市長の政治姿勢に毅然と対時して地域の活性化を
目指した実効性のある施策を提言するなど意欲的に活動しています。
とりわけ、現在は産業建設常任委員長の要職を担って当面の課題である基幹産業の活性化や市民

生活に不可欠なインフラ整備、人口減少対策などに鋭意、尽力して多くの実績を収めています。
今後は二期目の議員活動の集大成の時期を迎えることになりますが飽くまでも未来志向に立って

決意を新たにしてたくましく活動することを期待しています。
このように地域の代表者として使命感と責任感を以って奮闘している青山豊議員に対してより一

層のご支持とご支援を宜しくお願い致します。
最後に、各位のご健勝とご多幸を衷心よりご祈願申し上げまして新年のご挨拶と致します。

牲舵の潤勘
市議会議員　青　山　ゆたか

あけまして、おめでとうございます。新しい年をいかがお迎えでしょうか。
昨年は主に産業建設常任委員長として、円滑な委員会運営に力を注いだ一年で

ありました。
農林においては、実験農場と旧大雄中学校を活用した「よこて農業創生大学事業」

がスタートしました。担い手を確保しながら将来も持続可能な地域農業を構築するべく、取り組
みを進めます。
商工観光においてば、企業誘致の動きが活発化し、雇用への期待がふくらみつつあります。一

方で、「観光地域づくり」を推進するための法人組織であるDMOの設立や公共温泉施設の再編と
いった諸課題も待ったなしです。

建設においては、平成31年供用開始予定の（仮）横手北スマートインターチェンジの工事や街
路灯のLED化が着々と進んでいます。

上下水道においては、「水道事業ビジョン」や「生活排水処理構想」といった各種計画を策定し、
人口減少を見据えた健全な事業に向けた施策が本格化されます。

いずれも市民生活の安定や活性化に欠かすことのできない分野であり、委員会としても市当局
と前向きな議論を重ね、市政に貢献してまいりたいと思います。
本年も変わらぬご指導、ご支援をよろしくお願い申し上げます。
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